

Kédange-sur-Canner • Ils ont admiré les bolides avant de mettre les gaz



Une journée dédiée aux essais avec des véhicules neufs ou d'occasion.

À la sortie de Kédange, sur l'immense espace de l'ancienne scierie, la société Est Emax propose des bolides de loisirs à deux, trois ou quatre roues tout terrain, jets ski et motomarines, ou quads pour le loisir (ou l'activité professionnelle des agriculteurs, bûcherons...). Dernièrement une journée portes ouvertes y a été organisée où les passionnés ont parlé "Ry-Ker" et punch à l'accélération. Derrière les vastes bureaux et halls d'exposition, les visiteurs d'Alsace, du pays de Bitche, d'Allemagne, Belgique ou du Grand-Duché notamment, ont pu tester un circuit aménagé et disponible pour quiconque veut s'essayer à la conduite de l'un de ces engins. La mairie avait donné son feu vert pour emprunter également des chemins forestiers.

Vendredi 27/10